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自 由 民 主 党 １９番 矢 吹 貢 一

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 浜通り地域の復興について

１ 浜通り地域の今後の復興の進め方について、知事の考え 知 事 復興・総合計画

を尋ねたい。 課

２ 県は、福島第一、第二原発で行われている作業をどのよ 危機管理部長 原子力安全対策

うに確認し、その内容をどのように県民に情報発信してい 課

るのか尋ねたい。

二 復興公営住宅における地域とのコミュニティ形成について 避難地域復興局 生 活 拠 点 課

長

１ 復興公営住宅の自治組織の地元町内会への加入状況を尋

ねたい。

２ 県は、復興公営住宅の自治組織の地元町内会への加入促

進にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。

３ 県は、生活拠点コミュニティ形成事業の終期について、

どのように考えているのか尋ねたい。

三 応急仮設住宅入居者の新たな住まいの確保について 〃 〃

県は、応急仮設住宅入居者の新たな住まいの確保に向け、

どのように支援していくのか尋ねたい。

四 風評に負けない力強い農林水産業について

１ 県は、認証ＧＡＰの指導者の育成にどのように取り組ん 農林水産部長 環境保全農業課

でいくのか尋ねたい。

２ 県は、森林認証制度の普及に向け、どのように取り組ん 〃 森 林 計 画 課

でいくのか尋ねたい。
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３ 県は、林道及び作業道の整備にどのように取り組んでい 農林水産部長 森 林 整 備 課

くのか尋ねたい。

４ 水産エコラベルの現在の取得状況について尋ねたい。 〃 水 産 課

５ 「ふくしま型漁業」の実現に向け、水産エコラベルをど 〃 〃

のように活用していくのか、県の考えを尋ねたい。

五 スポーツを通した浜通りの復興について

１ 聖火リレーは、浜通りを縦断するルートを採用すべきと 文化スポーツ局 ス ポ ー ツ 課

思うが、県の考えを尋ねたい。 長

２ サイクリングルートづくりに資する県道などの環境整備 土 木 部 長 道 路 計 画 課

について、県の考えを尋ねたい。

六 県内における医師の偏在対策等について

１ 県内の二次医療圏間の医師偏在の現状について、県の考 保健福祉部長 医療人材対策室

えを尋ねたい。

２ 県内の二次医療圏間の医師偏在を縮小するため、県はど 〃 〃

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 救急医療の充実にどのように取り組んでいくのか、県の 〃 地 域 医 療 課

考えを尋ねたい。

４ 県は、救急救命士の養成にどのように取り組んでいくの 危機管理部長 消 防 保 安 課

か尋ねたい。

七 第七次福島県医療計画について 保健福祉部長 地 域 医 療 課

いわき医療圏の在宅医療を充実させるべきと思うが、県の

考えを尋ねたい。
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八 夏井川の河口閉塞対策について 土 木 部 長 河 川 整 備 課

県は、夏井川の河口閉塞対策にどのように取り組んでいく

のか尋ねたい。


